
実莉さん 

 私は SC講話を聞いて、飯豊中学校の良いと 

ころや課題について考えることができました。 

自主的について聞かれたときに手を挙げない人 

がたくさんいて、こういうのが自主的ではない 

のだということを深く知ることができました。 

私も、自主的に行動したり発表したりすることが苦手だから、勇気を出し

たいと思いました。そして、飯豊中には、課題がある反面、よいこともた

くさんあると知りました。 

                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 

 期末テストの結果を配付 

しました。今回のテスト

結果を見ると、やはり取

り組みがそのまま結果に

反映されると感じます。

やった分だけが正直に力

になる。しっかり取り組

んだ教科と間に合わせの勉強をした教科では、自分に返ってくるものが違います。毎日の学習

に手を抜かないこと。平凡を平凡にこなす、これはとても非凡なことです。 

 

 

 

 ６日は、スクールカウンセラーの佐藤恭子先生から講話をいただきました。事前アンケート

から「飯豊中学校の良いところ」「誰かにしてもらってうれしかったこと」「誰かにしてあげて

喜んでもらったこと」「飯豊中をよりよくするために」についての回答を紹介していただきまし

た。その後、３つの観点から１つ選んでグループで話し合い、全体で意見を発表しました。 

◼ 全力で取り組む 

◼ 自主的に取り組む 

◼ 優しさ、思いやり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国語 社会 数学 理科 英語 合計 

学年 72.4 60.8 59.9 67.3 72.6 336.1 

男子 70.7 61.2 55.9 62.0 66.5 320.6 

女子 73.5 60.5 62.8 71.2 76.5 346.7 
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≪ 1 学期期末テスト結果 ≫ 

美來さん 

 私が印象に残ったことは、『飯豊中がさらに良くなるには…』の部分で「自

主的に行動する」ことです。一人一人が自分事としてとらえることで飯豊

中がさらに良くなるという考えを聞いて、積極性という部分が重要だなと

深く考えることができたからです。また、話し合いもこのテーマで行って、

楓さんが、「できる人は他の人を誘って挙手発言をする」「できない人は初

歩的な挨拶などをする」と具体例を挙げて説明していて、いろんな考えを

共有することができてよかったです。次は、みんなの前でも手を挙げて発

表していきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 


